

#BADEN-WÜRTTEMBERG 06. Dezember 2022

Jubilarehrung für Gewerkschaftsmitglieder, Ortsverband Rhein-Neckar

Am 22. Oktober fand in der Joachim-Butterbach-Halle des Eisenbahner-Sportvereins in Ludwigshafen die diesjährige Jubilarehrung des EVG Ortsverbandes Rhein-Neckar statt. Musikalisch umrahmt wurde die Jubilarehrung von der Opern- und Operettensängerin Tanja Hamleh.



Vom Vorstand des OV Rhein-Neckar wurden hierzu insgesamt 222 zu ehrende Gewerkschaftsmitglieder aus der gesamten Metropolregion Rhein-Neckar eingeladen.

Der neue Vorsitzende Rainer Löbs begrüßte die eingeladenen Gäste aus der Politik, den Gewerkschaften, von den Sozialpartnern der EVG sowie weitere Gäste und insbesondere die zu ehrenden Jubilare und Jubilarinnen.

Ganz besonders begrüßte er Alexander Thewalt, den Beigeordneten der Stadt Ludwigshafen, der ein Grußwort der Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck überbrachte. Auch die DGB-Regionalgeschäftsführer Rüdiger Steins, Region

Pfalz und Lars Treusch, Region Nordbaden überbrachten ein Grußwort an die Jubilare.

Nadja Houy, EVG-Bundesfrauenleiterin und Mitglied des Bundesvorstandes der EVG, hielt die Festrede. Sie würdigte die langjährige Zugehörigkeit unserer Jubilare und Jubilarinnen zur Gewerkschaft und ihre Solidarität im Kampf für die berechtigten Interessen der abhängig Beschäftigten. Sie zeichnete die in der Vergangenheit erreichten Erfolge auf und gab einen Ausblick auf die anstehenden Aufgaben. Insbesondere auf die anstehende Einkommensrunde 2023, bei der die EVG in rund 50 Unternehmen des Bahnkonzerns und darüber hinaus verhandeln wird, wobei bereits heute schon davon ausgegangen werden kann, dass es zu Streikmaßnahmen kommen wird. Abschließend bedankte sie sich nochmals bei allen Jubilarinnen und Jubilaren für ihre langjährige Treue, verbunden mit dem Appell, sich auch weiterhin für die EVG einzusetzen.

Der Höhepunkt der Veranstaltung war die Ehrung der Jubilare und Jubilarinnen, die für ihre 75, 70, 65, 60, 50, 40 oder 25-jährige Gewerkschaftsmitgliedschaft geehrt wurden. Die 222 Kolleginnen und Kollegen brachten damit stolze 10790 Mitgliedsjahre in der EVG zusammen. Vom Ortsverband Rhein-Neckar wurde den Ehrenden eine Ehrennadel und -urkunde sowie ein Präsent überreicht.



[Alle Bilder anzeigen »](#)